



**Le nouveau membre de la commission des droits de l'homme et par ailleurs président du syndicat national des journalistes du Cameroun(snjc) n'y est pas allé du dos de la cuillère pour fustiger la chaîne de télévision de Séverin TCHOUNKEU qui émet depuis la capitale économique Douala concernant son émission sur les supposées accusations des ong sur l'affaire Afriland First Bank.**

Dans une façon bien particulière qu'on lui connaît, le journaliste a, sur son compte tweeter donner son avis en ces termes:« ***c'est quand même extraordinaire de répondre à une enquête des journalistes suisses par une dictée préparée. On prend l'argent du crime et on fait porter le chapeau à un journaliste*** »